

Koramil 0824/05 Sumberjambe Lakukan Kampanye Kreatif Rekrutmen TNI AD

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Jan 16, 2022 - 18:52



JEMBER - Guna meningkatkan minat generasi muda bangsa untuk mengabdikan dirinya menjadi prajurit TNI, maka Kodim 0824/Jember menggerakkan seluruh Koramil jajarannya untuk melakukan kampanye kreatif penerimaan Prajurit TNI AD, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/05 Sumberjambe pada Minggu 16/01/2022 di Pesantren Darul Ulum As Surur Dusun Sumber Balin Desa Cumedak Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember.



Penyaji materi pada kampanye kreatif penerimaan prajurit TNI yang baru tersebut diantaranya Pelda Joko S, Serka Budiono dari Koramil 0824/05 Sumberjambe.

Pada kesempatan tersebut disampaikan adanya jalur khusus penerimaan Calon Bintara (Caba) dan calon tamtama (Cara) yang bersumber dari kalangan santri.

Disamping dibutuhkan keahlian khusus bidang keagamaan, standart seleksi penerimaannya tetap menggunakan standart yang sudah ditentukan.

Sehingga bagi yang berminat harus tetap mempersiapkan diri dengan baik, terkait standart Jasmani, Kesehatan, Akademik, Psiko dan lain-lainnya.

Menurut Danramil 0824/05 Sumberjambe, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita mengkampanyekan ini, dengan harapan banyak kalangan generasi muda Kecamatan Sumberjambe ini yang berminat mengabdikan dirinya menjadi TNI AD.

Apalagi ini ada kesempatan mengambil dari sumber santri, sehingga ini benar-benar kita sosialisasikan ke pesantren-pesantren, kita juga mensosialisasikan bahwa isu kalau pakai uang itu tidak benar, karena ini yang beredar sementara ini. Tegas Danramil.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, membenarkan bahwa dirinya sudah menginstruksikan kepada jajarannya untuk melakukan kampanye penerimaan prajurit TNI yang bersumber dari santri tersebut.

Kabupaten Jember yang memiliki ratusan pesantren ini, diharapkan banyak kalangan santri yang memiliki minat mendaftarkan diri. Untuk itu perlu dukungan

semua pihak termasuk kalangan ulama, untuk mendorong santrinya mau mengabdikan diri menjadi.orajurit TNI. Ungkap Dandim 0824/Jember. (Siswandi)